

#### Interlaken-Oberhasli

### Des démissions et de nouveaux visages



Fränzi Maurer  
*présidente*

L'an dernier, notre arrondissement a aussi été marqué par des changements. Notre président Martin Tschirren a démissionné lors de la conférence des présidences du printemps. Nous avons également dû chercher un nouveau membre du comité, et nous l'avons trouvé, à notre grande joie. Klaus-Dieter Hägele, de Grindelwald, s'est mis à disposition pour être représentant du corps pastoral, et il nous donnera tout l'appui possible. Notre secrétaire de longue date a également démissionné et cédé son poste. Là aussi, nous avons trouvé quelqu'un pour lui succéder. Suite à cette recomposition, nous devons nous habituer les uns aux autres et trouver nos marques dans nos tâches.

Comme les années précédentes, nous avons pu accueillir lors des deux conférences des présidences des invités captivants, qui nous ont raconté beaucoup de choses intéressantes et utiles sur leur travail. Nos services

ont été à nouveau beaucoup mis à contribution, que ce soit le service de consultation Couples, partenariat et famille, ou le service de conseil en budget plus. Les enfants de la catéchèse spécialisée ont été accueillis avec empathie lors de leurs cours. Les jeunes adultes du groupe Rossignol ont aussi pu vivre beaucoup de beaux moments émouvants. Notre jeune intermédiaire d'aupair.ch est toujours pleine d'entrain et très motivée pour trouver aux jeunes gens une place intéressante, en Suisse ou à l'étranger. Nous avons aussi un bon échange avec le réseau de soins palliatifs de l'Oberland Est, et cela nous tient à cœur.

Nous avons la chance d'entretenir une relation de coopération de bonne qualité et respectueuse avec toutes les paroisses de notre arrondissement. Nous restons en contact avec les différentes paroisses de la partie orientale de l'Oberland, et découvrons des choses passionnantes sur la paroisse qui nous accueille lors de la conférence des présidences.

J'espère que nous pourrons continuer d'avancer ensemble de cette façon agréable. Car ainsi, nous parvenons à des bonnes solutions, constructives dans tous les domaines. ■